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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Hauptausschuss 07.08.2019 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

den Medien war zu entnehmen, dass entsprechend einer neuen EU-Verordnung, künftig 

verschiedene Arten von Kunstrasensportplätzen verboten werden sollen. In der Landeshauptstadt 

werden seit dem sogenannte Kunstrasenprogramme mehrere Anlagen für den Fußball- sowie 

Hockeysport betrieben. Vor diesem Hintergrund bitte ich Sie um die Beantwortung der folgenden 

Fragen:  

 

(1) In wieweit sind die durch die Erfurter Kunstrasenplätze von dieser Regelung betroffen? 

 

(2) Sollten Erfurter Anlagen betroffen sein, wie schätzt die Stadtverwaltung die finanziellen 

Auswirkungen ein? 

 

(3) Welche Planungen liegen bezüglich der zu erstellenden Anlage in Erfurt-Gispersleben vor? 

 

Vielen Dank. 

 

Anlagenverzeichnis 

 Stellungnahme ESB 
 

 

 

23.07.2019, gez. i.A. xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD 
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